





SALUD SEXUAL EN LAS APPS DE CONTACTOS PARA USUARIOS DE CHEMSEX

JM Canales, MJ Oltra y JA Sánchez

Antecedentes

Desde la Asociación se quiso conocer la incidencia del CHEMSEX en nuestra Comunidad. Comenzamos en marzo de 2017 con un proyecto piloto para conocer en los perfiles de las apps, la existencia de usuarios de Chemsex e informar la relación drogas-sexo. En la actualidad se atienden a más de 1.000 personas.

CHEM SEX

COMITE ANTISIDA VALENCIA chemsex@comiteantisidavalencia.org + 34 96 392 05 92

Objetivo:

El proyecto SALUD SEXUAL EN LAS APP para HSH usuarios de app tiene como objetivo mejorar la salud sexual de los HSH que usan las aplicaciones de contactos, especialmente a los usuarios de Chemsex.

El programa es innovador ya que se adapta al nuevo contexto social y utiliza las TICS como nuevas estrategias de prevención de VIH y otras ITS.

Comité AntiSida 37

- Conectado
- **▼** a 0 metros de distancia

Perfil de información sobre salud sexual, prueba rápida y adicciones

Búscanos en las Apps





SCRUFF

Metodología

Las estrategias empleadas son las propias de la Reducción de Daños, dirigidas a la adquisición de conductas más seguras, haciendo un uso razonado de la información. Esto nos permite una aproximación libre de prejuicios y juicios de valor y se basa en el respeto incondicional de los procesos de cambio de la persona.

El programa se articula en cuatro procesos:

- a) Difusión y captación de usuarios de las apps
- b) Intervención digital en las apps de contacto de hombres con otros hombres. Consiste en proporcionar información sobre VIH, ITS y nuevas drogas, couselling, resolución de dudas y/o valoración sobre problemas relacionados con las drogas
- c) Realización de pruebas rápidas de VIH, VHC y sífilis. Se realizarán en la clínica del centro Marítim.
- d) Apoyo psicológico y emocional.
- e) Derivación a otros recursos: En cualquiera de las fases del programa existe la oportunidad de derivar o coordinarse con otros profesionales del sector. El recurso de derivación más frecuente es el CIPs.

Resultados

Se han elaborado 2.110 mensajes. Se han realizado 467 consultas a 281 perfiles diferentes. Se han realizado las pruebas rápidas a 45 personas. Se han atendido psicológicamente a 25 personas y se han derivado a 68 personas.



Conclusiones

El programa ha obtenido buenos resultados, cumpliéndose los objetivos, mejorando los indicadores esperados en todas las áreas de actuación y dejando constancia de la importancia de una atención integrada y holística, como aquí se propone.